



## BAJO RESERVA

### Corcholatas cantan por un sueño

:::: La adelantada contienda por la candidatura presidencial de Morena, nos dicen, comienza a parecer un concurso musical. Las corcholatas presidenciales, como llama el Presidente a la y los aspirantes a sucederlo, han lanzado canciones de campaña. Ayer le dábamos cuenta de que simpatizantes del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, lanzaron en redes la canción "Adán Va". Ayer, seguidores del canciller **Marcelo Ebrard** le compusieron una canción. Antes, el senador **Ricardo Monreal**, había lanzado su Rap Real, en el que, a diferencia de los demás, él mismo canta, o, mejor dicho, rapea. Hasta ahora, la jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum**, no ha lanzado canción, pero no descarte que sus simpatizantes pronto compongan alguna. Lo que es claro es de los cuatro, tres se quedarán en el camino y solo uno cumplirá su sueño.

### El diputado migrante

:::: Nos platican que el diputado morenista **Roberto Valenzuela**, migra de partido conforme le conviene. El legislador, nos aseguran, ya pidió su cambio a la bancada del PAN, luego de ser uno de los tres diputados guinda que votó en contra de la reforma para ampliar



Roberto Valenzuela

la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad hasta 2028. En noviembre de 2021, el legislador, entonces en el PAN, fue el único panista que apoyó el nombramiento de **Pablo Gómez** como titular de la UIF y luego se unió a Morena. Nos dicen que habrá que estar pendiente de

las votaciones que estén por venir en temas polémicos para ver cuántas veces más don Roberto cambia de la derecha a la izquierda y de regreso. Por lo pronto, ahora que regresa al PAN ¿lo hará con la frente en alto, o con la cola entre las patas?

### Desaire a médicos héroes de la pandemia

:::: Nos cuentan que en la sesión del Senado para "no" entregar la Medalla Belisario Domínguez 2020 al personal de salud que hizo frente a la pandemia del Covid-19, y que en su lugar fue entregada al Museo de Comitán que lleva el nombre del prócer chiapaneco, no fueron invitados miembros del llamado "ejército blanco", es decir los médicos, enfermeras, paramédicos, personal de limpieza, y otros, que hicieron frente a la enfermedad. En el recinto legislativo sólo destacaron algunos funcionarios de segundo nivel del Sector Salud y alcaldes chiapanecos. Comentan que como la oposición vetó al subsecretario **Hugo López-Gatell**, para recibir la medalla en nombre del personal médico, la respuesta de Morena y sus aliados fue una ceremonia de bajo perfil y sin el reconocimiento que merecen los héroes de la crisis sanitaria.

### PVEM trafica con iniciativas animales

:::: En la Cámara de Diputados se comenta que la reforma para prohibir espectáculos con mamíferos marinos, avalada este martes, fue producto de un trueque. Nos dicen que fue resultado de un "cambalache" para que el Partido Verde bajara su propuesta para prohibir las corridas de toros. Nos dicen que los autores de esa jugada fueron organizaciones que están a favor de la llamada fiesta brava. Esto, consideran algunos, es un tráfico de iniciativas sobre animales.